

菓子博かわら版 (第10号)

発行 平成27年6月
三重県菓子工業組合事務局

過去、第9号まで発行いたしました「菓子博かわら版」ですが、今回の第10号より、菓子博準備委員会事務局から業務を引き継ぎ、三重県菓子工業組合事務局が作成、発行することになりましたので、お知らせいたします。今後も引き続き「菓子博かわら版」をご覧ください。

第52回 三重県菓子工業組合通常総代会

5月25日に、第52回目となる三重県菓子工業組合総代会（於：松阪商工会議所）が開催されました。冒頭、岡理事長より「2年後に開催される菓子博に向けて、県内の菓子屋が一丸となって、菓子博成功に取り組んでいきましょう」との力強いご挨拶がありました。

また、総代会の中では、第27回全国菓子大博覧会・三重実行委員会の濱田委員長より、実行委員会の発足、事業計画の説明、伊勢庁舎内への事務局の設置など、菓子博についての進捗報告が行なわれました。

全国菓子工業組合連合会 第50期通常総会

5月26日、全国菓子工業組合連合会通常総会（於：明治記念館）に、岡理事長が出席いたしました。総会の中で、改めて第27回全国菓子大博覧会・三重への全県参加及び、菓子博への引き継ぎの協力要請を行いました。その後、実行委員会の濱田委員長が、実行委員会の発足等、進捗報告を行なった後、基本計画の説明を行い、総会内で承認されました。

今後、各ブロック会議へも出席させていただき、菓子博開催に向けての進捗状況の報告、各県組合様へのご依頼事項等、丁寧に説明してまいります。



通常総会の様子①



通常総会の様子②